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Une école de hockey s’est ouverte en septembre dans la commune. « C’est un sport en plein essor. Des 

équipes et ligues se créent à Épinal, Strasbourg et une école vient d’être créée à Besançon », explique 



Pierre Fabre, président de la ligue « Nous souhaitons faire parler de nous. Le hockey est un sport 

complet sur le plan physique. Mais il est encore mal connu. A terme, notre projet s’est de pouvoir 

monter 2 ou 3 équipes à Nancy et dans l’agglomération afin de mettre en place un championnat junior. 

» Gabriel Rivière, 14 ans a découvert ce sport : « c’était lors des grandes vacances je cherchais à 

pratiquer un sport, j’ai découvert le hockey et j’ai tout de suite adhéré. C’est un sport collectif et 

convivial, mais surtout relativement physique, notamment en salle. Nous jouons sur le terrain de 

handball et sur les côtés des bandes (poutres de bois) empêchent la balle de sortir, ce qui fait qu’il faut 

être réactif et rapide. C’est un sport original qui gagne à être connu ». « Je m’entraîne deux fois par 

semaine : le mercredi au lycée Cyfflé de Nancy de 18 h à 20 h et le samedi au centre sportif Henri-

Cochet de Saint-Max de 11 h 30 à 13 h. Deux entraînements par semaine afin de progresser, mais 

surtout bien adaptés au rythme du collège. En plus ce que j’apprécie c’est qu’il n’y a pas d’interruption 

pendant les vacances. On peut continuer à jouer et ne pas perdre sa condition physique, c’est un atout ! 

» précise Gabriel. 

« Si vous souhaitez vous essayer à ce sport n’hésitez pas à contacter l’école du hockey. Nous vous 

offrons une séance d’essais et le club prête les cross » conclut le président Pierre Fabre. 

Renseignements et information : 06.68.31.60.50 ou contact@nancy-hockey.net 

site internet : nancy-hockey.net 

 


